



FOTOGRAFÍAS: AMECO SOUTH AMERICA

En AMECO South America aplican innovadores sistemas tecnológicos en cada uno de sus procesos.



El elemento humano y la capacitación permanente también son factores relevantes en las políticas de la empresa.

AMECO SOUTH AMERICA:

El mejor soporte integral para la minería en Chile

AMECO South America, parte de STRACON Group desde marzo de 2023, es un proveedor de servicios integrales que entrega Servicios de Soporte Operacional y Mining Services a la minería en Chile. Como parte, de STRACON Group, un socio diversificado en el sector minero, AMECO colabora en la entrega de servicios que generan valor y sostenibilidad en toda la cadena minera, a través de la tecnología, la innovación y la excelencia operativa. Según explica Juan Cáceres, gerente general de AMECO South America, por 26 años, esta empresa se ha convertido en un socio estratégico para sus clientes entregando experiencia (los más altos niveles de expertise en las distintas áreas de su negocio), respuesta

Esta empresa está presente en las faenas mineras nacionales desde 1998, entregando eficiencia, seguridad y altos estándares de calidad a sus colaboradores y clientes.

(adaptación a cada uno de los requerimientos, desafíos y ubicaciones de sus clientes), confiabilidad (entrega de niveles consistentes de servicio en todas nuevas operaciones en la región), innovación (búsqueda constante por encontrar nuevas y mejores maneras de entregar las soluciones con que cuenta) y seguridad (que cada uno de los lugares de trabajo tengan altos niveles de seguridad, salud y bienestar). "Desde nuestros inicios en AMECO South America nos hemos preocupado de entregar soluciones de clase mundial, las que incorporan a las mejores personas, los procesos más eficientes y la más innovadora tecnología, de manera que nuestros clientes puedan rentabilizar sus operaciones sin desperdiciar esfuerzos en actividades anexas a su negocio

principal", sostiene el ejecutivo. Con presencia en Chile desde 1998 esta empresa entrega soluciones integrales que incluyen equipos con operación y mantención, inspección y certificación de equipos y capacitación y certificación de operadores. "La versatilidad de los servicios, la innovación en nuestros equipos y la cultura en seguridad, nos han permitido mantenernos en el mercado por 26 años contando con presencia en los principales proyectos mineros en Chile", sostiene Juan Cáceres. **SERVICIOS PARA CADA NECESIDAD** En todo este tiempo AMECO South America brinda a sus clientes las siguientes opciones: **• Servicios Mineros:**

Servicios de Soporte a Operaciones Mina. Servicios de Transporte y Acarreo de Materiales. **• Servicios de Soporte a la Operación:** Servicios de Izaje y Levante. Servicios de Soporte a la Operación. Con una fuerza laboral cercana a las 2.000 personas, AMECO South America busca atraer y retener la más importante mano de obra del mercado. "Para disminuir nuestra tasa de rotación de personal y con el objetivo adicional de aumentar el grado de fidelización y compromiso de nuestros empleados, asegurando la dotación para el servicio, contamos con un plan de relaciones laborales que se sustenta sobre tres ejes centrales: manejo sindical, buenas prácticas laborales y un

programa de beneficios atractivo", explica el ejecutivo. Además agrega que incentivando una política de puertas abiertas y comunicación multidireccional abierta, la empresa busca dar a sus colaboradores importantes programas de capacitación para incentivar el desarrollo profesional y personal. También, busca entregar un programa de beneficios transversal que no solo atrae sino apoya, cuida y entretiene a cada uno de sus colaboradores. "Uno de los pilares fundamentales de los servicios entregados por AMECO South America a sus clientes, son sus colaboradores, pues gracias a su compromiso, dedicación y esfuerzo hemos estado presentes en la industria minera en Chile en los últimos 26 años".